

Kampf dem Glatteis: Unbürokratische Hilfe in Uetersen

10.02.2010

Streusand am Stichhafen

Uetersens Bürgermeisterin Andrea Hansen hat heute entschieden, dass am Uetersener Stichhafen eine Ausgabestelle für Streusand eingerichtet wird. Ab sofort können dort Uetersener Bürgerinnen und Bürger kostenlos Sand in haushaltsüblichen Mengen zum Streuen der Gehwege in ihren Straßen und Wohngebieten erhalten. „Wir reagieren damit auf den anhaltend strengen Winter und den extremen Mangel an Streusalz in der gesamten Region.

Ich freue mich, dass das Team des Bauhofs schnell und unkompliziert auch diese Dienstleistung erbringt, obwohl die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter seit langem im Winterdienst von früh bis spät erheblich gefordert sind. Sie leisten so einen weiteren Beitrag, um die Folgen dieses Extremwinters in Grenzen zu halten. Die Hausbesitzer und Anwohner bitte ich, von diesem Angebot Gebrauch zu machen, sofern es ihnen an Streumitteln mangelt.

Und alle Uetersener und Uetersenerinnen bitte ich: Achten Sie auf Ihre Nachbarn und fragen Sie, ob sie Hilfe benötigen. Gerade die ältere Generation und Menschen mit Behinderung werden derzeit auf eine harte Belastungsprobe gestellt. Uetersen hat schon immer in Notlagen gezeigt, dass es zusammenhält und sich um die Schwächeren kümmert.“